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Житель восточной Украины услышал громкий хлопок, когда был сбит самолет MH17. Вскоре
после этого он сделал несколько фотографий, свидетельствующих о том, что самолет был 
сбит ракетой с территории повстанцев. С ним поговорил корреспондент Олаф Коэнс.

Можете ли вы рассказать нам, что вы испытали 17 июля?
"Этот день не предвещал ничего особенного. утром я проснулся и пошел на работу. В четыре 
часа пополудни я вернулся домой. А в 16:20 мы услышали взрыв. Первый взрыв был не 
очень сильным. Примерно через 15 секунд раздался второй взрыв, который был громче и 
заставил задрожать стекла".

Что вы делали, когда услышали взрыв?
"Взрывы в то время не были исключением. Но это было нечто совершенно другое - взрыв. 
Это было совсем не похоже на то, что мы слышали раньше. Мне сразу же захотелось 
посмотреть, откуда доносился этот звук. Что взорвалось? Куда? Что? Как? Потом я побежал 
на крытый балкон. Я огляделся вокруг и ничего не увидел.

Я сфотографировал этот белый след в небе. В то время я не знал, что это значит. Для меня это
была просто белая полоса: от горизонта вверх, до облаков, где он расступался. Только позже 
стало ясно, что это было".

Сколько времени прошло между взрывом и фотографией?
"Я думаю, это было через минуту после тех взрывов. Может быть, даже меньше, что-то около
30 секунд".



Вы были там один?
- Я был единственным, кто находился на балконе. Но все остальные жильцы тоже были на 
своих балконах. Перед каждым окном можно было увидеть чье-то лицо."

Значит, есть еще люди, которые тоже видели полосу в то время?
"Да, да".

Есть ли люди, которые фотографировали то же самое?
- Это вполне могло бы быть. Но в то время, 17 июля, по городу уже ходили слухи, что 
фотографировать было не совсем безопасно. Было сказано: не фотографируйте, если не 
хотите попасть в "неудобные ситуации". В то время город уже был оккупирован. Над 
административным зданием висел флаг, и это был не украинский".

У вас все еще есть фотоаппарат, с помощью которого были сделаны фотографии?
"Я связался со своим другом и отдал ему фотографии, включая оригиналы. Этот друг 
связался с SBOE (Службой безопасности Украины), и в SBOE заинтересовались 
фотографиями. он передал их в SBOe. Затем мне пришлось уточнить детали этих фотографий
и передать фотоаппарат".

Они компенсировали вам это?
- Для замены? Курс. Они возместили стоимость фотоаппарата".

Вы сами делали личные копии?
- Да, конечно. Но в дополнение к фотоаппарату мне также пришлось отказаться от флэш-
карт".

А потом вы поехали в Киев?
"Да, вначале я разговаривал непосредственно с SBOe. После этого представители 
international research связались со мной через SBOe. Это было в начале августа, когда я тоже 
передал фотоаппарат. SBOe в этом не нуждалось и передало камеру голландским 
исследователям. Они попросили фотоаппарат."

Разговаривали ли с вами исследователи?
"Да, я много беседовал с исследователями Международной комиссии. Это были два 
исследователя: один из Нидерландов и один из Австралии. Мы разговаривали около трех 
часов, и этот разговор был записан на видеокамеру".

Как вы думаете, смогут ли они использовать ваш материал?
"Да, я думаю, они собираются это использовать. Фотографии являются косвенным 
доказательством. Других доступных фотографий, подтверждающих, что "БУК" что-либо 
снимает в этом районе, нет. Хотя всем известно, как вилка втыкается в СТЕБЕЛЬ, других 
доказательств нет".

Почему вы согласились дать нам интервью?
"Я хочу справедливости. Я хочу, чтобы люди, которые это сделали, были наказаны".

Вы на это надеетесь?
"Я думаю, правда все равно выплывет наружу".


